

Samedi 30 janvier

Un petit coucou de Seytroux,

On s'est réveillés vers 8h pour aller petit-déjeuner. Au menu, du pain, de la confiture, du beurre, de la pâte à tartiner, des céréales, du lait chaud, du chocolat chaud, du lait froid...



Après, nous nous sommes lavés les dents et habillés, ensuite nous nous sommes préparés pour aller en classe. Nous avons travaillé sur le balisage des pistes et les panneaux de dangers.

Puis on est allés manger. Un bon repas nous attendait : betteraves/pommes de terre-thon, cordon bleu et haricots verts, fromage et une pomme.

Nous avons fait un temps calme et nous nous sommes ensuite préparés pour le ski.

En haut des pistes, nous avons eu du mal à skier car il y avait beaucoup de vent. Certains ont pris le télésiège pour la première fois, il y a eu quelques



chutes sans gravité.



On a révisé le chasse-neige, l'escalier, la marche en ciseaux... Nous avons descendu quelques pentes pour maîtriser le chasse-neige.

Après le goûter, nous sommes allés dans les télécabines pour redescendre pour prendre le car.

Arrivés au chalet, nous avons pris une boisson chaude.

Puis direction les douches!

Nous avons dîné une bonne soupe au potiron, suivie de tomates farcies au boeuf ou au poisson



accompagnées de riz. Pour le dessert, nous avons eu une délicieuse tarte au chocolat. Hummmmm!



En fin de soirée, nous avons fait une veillée "marmotte" : jeux de société, dessin, lecture et repos.

Goodbye and good night...

Asma, Manel, Enzo, Christ-Killiane, Rayhann, Amina, Lisa, Moussa, Damien, Hanya.